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В отсутствие г-на Ружички (Словакия) г-жа Кото 

Рамирес (Коста-Рика), заместитель Председателя, 

занимает место Председателя. 

 

Заседание открывается в 10 ч. 05 м.  
 

 

Пункт 131 повестки дня: Обзор эффективности 

административного и финансового 

функционирования Организации Объединенных 

Наций (продолжение) 
 

  Закупочная деятельность Организации 

Объединенных Наций (A/69/73, A/69/73/Add.1, 

A/69/710 и A/69/809) 
 

1. Г-н Каттс (помощник Генерального секретаря 

по централизованному вспомогательному обслужи-

ванию), представляя доклад Генерального секретаря 

о закупочной деятельности Организации Объеди-

ненных Наций (A/69/710), напомнил, что предыду-

щий доклад Генерального секретаря о закупочной 

деятельности (A/67/683, A/67/683/Corr.1 и 

A/67/683/Corr.2) касался в первую очередь внедре-

ния системы «Умоджа», повышения потребности 

Секретариата в консультационных услугах и техно-

логиях, изменений в используемой Секретариатом 

модели оказания услуг, стратегического управления 

закупками в Центральных учреждениях, проведения 

экспериментального проекта по созданию регио-

нального отделения по закупкам в Энтеббе, обуче-

ния и профессиональной подготовки персонала, раз-

работки ключевых показателей эффективности и 

расширения участия поставщиков из развивающихся 

стран и стран с переходной экономикой. В двух до-

полнениях к этому докладу был представлен обзор 

экспериментального проекта использования незави-

симой системы опротестования результатов торгов 

(A/67/683/Add.1), продленного до 30 июня 2015 года; 

а также были представлены выводы и рекомендации 

по итогам оценки ревизионных отчетах о закупках, 

подготовленных Управлением служб внутреннего 

надзора (A/67/683/Add.2). 

2. Как было отмечено в последнем докладе, сум-

ма закупок возросла с примерно 3,1 млрд. долл. 

США в 2012 году до свыше 3,2 млрд. долл. США в 

2013 году, и в 2014 году составила примерно 

3,4 млрд. долл. США. Ожидается, что модуль си-

стемы «Умоджа» для управления цепочкой поста-

вок позволит рационализировать процессы закупок 

и создаст для Организации преимущества за счет 

прироста эффективности и повышения прозрачно-

сти. Секция информационно-коммуникационных 

технологий Отдела закупок играет важнейшую роль 

в реализации этой и других сложных программ в 

области информационно-коммуникационных тех-

нологий, имеющих глобальную стратегическую 

важность.  

3. Отдел закупок и Департамент полевой под-

держки при консультациях с Международной орга-

низацией гражданской авиации осуществляют сме-

ну методики проведения торгов для удовлетворения 

долгосрочных потребностей в чартерных воздуш-

ных перевозках: вместо процедуры приглашению к 

участию в торгах будет использоваться процедура 

запроса предложений. Этот переход обеспечит по-

вышение гибкости при проведении операций, уси-

ление международной конкуренции и управления 

эффективностью, а следовательно, дополнительную 

ценность для Организации. 

4. Отдел закупок и Департамент полевой под-

держки провели совместную работу в ряде важ-

нейших областей, таких как поставка продоволь-

ственных пайков и топлива для полевых миссий, 

что позволило повысить уровень оказания услуг. 

Значительное изменение спецификаций и стандар-

тов продовольствия позволило обеспечить Органи-

зации существенную экономию средств и привлечь 

новых подрядчиков, преимущественно из развива-

ющихся стран. 

5. Программа по внедрению независимой систе-

мы опротестования результатов торгов была созда-

на как экспериментальный проект, призванный по-

высить добросовестность и справедливость процес-

са закупок за счет обеспечения его транспарентно-

сти. Полученная в ходе ее реализации информация 

стала полезной как для поставщиков, так и для Ор-

ганизации. В своем докладе Генеральный секретарь 

требует внедрения данной программы на постоян-

ной основе и ее поэтапного расширения на все ор-

ганы Секретариата Организации Объединенных 

Наций. 

6. Секретариат полностью привержен дальней-

шему расширению возможностей в области закупок 

для поставщиков из развивающихся стран и стран с 

переходной экономикой. Помимо улучшений, опи-

санных в предыдущем докладе о закупочной дея-

тельности, под руководством Секретариата была 

осуществлена реформа системы регистрации по-

ставщиков для Закупочной сети Комитета высокого 

http://undocs.org/A/69/73
http://undocs.org/A/69/73/Add.1
http://undocs.org/A/69/710
http://undocs.org/A/69/809
http://undocs.org/A/69/710
http://undocs.org/A/67/683
http://undocs.org/A/67/683/Corr.1
http://undocs.org/A/67/683/Corr.2
http://undocs.org/A/67/683/Add.1
http://undocs.org/A/67/683/Add.2
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уровня по вопросам управления, завершенная в но-

ябре 2013 года; кроме того, процесс регистрации 

был значительно упрощен с целью расширить воз-

можности для поставщиков из развивающихся 

стран и стран с переходной экономикой и позволить 

им более широко участвовать в тендерах на закуп-

ки. Доля закупок у поставщиков из развивающихся 

стран и стран с переходной экономикой в 2013 году 

составила 55 процентов. 

7. Наконец, Секретариат намерен вести работу 

по обеспечению экологически ответственной заку-

почной деятельности за счет реализации экспери-

ментального проекта, описанного в докладе. Ос-

новные элементы устойчивого развития, включая 

социальные, экологические и экономические требо-

вания, уже учитываются в процессе закупок Секре-

тариата, но работа еще предстоит. 

8. Г-н Сене (заместитель Председателя Консуль-

тативного комитета по административным и бюд-

жетным вопросам), представляя соответствующий 

доклад Консультативного комитета (A/69/809), го-

ворит, что Консультативный комитет отмечает воз-

можность, которую система «Умоджа» представляет 

собой для интеграции взаимосвязанных бизнес-

процессов и устранения дублирования, и ожидает 

получения в новых докладах информации о воздей-

ствии системы «Умоджа» на закупочную деятель-

ность. В том, что касается закупок в сфере инфор-

мационно-коммуникационных технологий, особен-

но для миссий по поддержанию мира, необходимо 

провести дополнительную работу для устранения 

недостатков, отмеченных Комиссией ревизоров.  

9. Комиссия ревизоров признает прогресс в 

смене методики проведения торгов для привлечения 

услуг по чартерным воздушным перевозкам на дол-

госрочной основе с заменой процедуры приглаше-

ния к участию в торгах процедурой запроса пред-

ложений. Она с удовлетворением принимает к све-

дению предварительные результаты эксперимен-

тального объявления о принятии предложений, 

опубликованного в 2014 году для Миссии Органи-

зации Объединенных Наций по стабилизации в Де-

мократической Республике Конго (МООНСДРК), и 

отмечает, что по сравнению с ранее размещенными 

приглашениями принять участие в торгах оно при-

влекло значительно большее число поставщиков, 

характеризуемых более широким географическим 

охватом. Консультативный комитет ожидает, что 

процесс привлечения к торгам и присуждения кон-

трактов по методике запроса предложений будет 

конкурентным, справедливым, транспарентным и 

своевременным. В том, что касается регионального 

отделения по закупкам в Энтеббе, Консультативный 

комитет с удовлетворением отмечает обеспеченные 

на данный момент преимущества, полученные бла-

годаря этому экспериментальному проекту в том, 

что касается экономии административных расходов, 

эффекта масштаба, подготовки кадров и расшире-

ния контакта с поставщиками в регионе. Вместе с 

тем он обеспокоен низким уровнем использования 

отделением региональных системных контрактов. 

10. Консультативный комитет принимает к сведе-

нию предварительное предложение Генерального 

секретаря о введении экологически безопасной и 

ответственной практики закупок, однако предупре-

ждает, что эта концепция еще не рассмотрена в до-

статочной степени для утверждения Генеральной 

ассамблеей. Необходимо провести дополнительную 

работу по ее уточнению, в частности с точки зрения 

ее практического применения. 

11. Консультативный комитет отмечает, что, не-

смотря на то, что Комиссия ревизоров часто сооб-

щает о случаях несоблюдения установленных пра-

вил и руководящих принципов в области закупок, 

что приводит к неэффективному использованию и 

напрасной трате ресурсов, об установлении индиви-

дуальной ответственности в этих случаях не сооб-

щается. Наконец, предложения, которые могут по-

требовать рассмотрения и утверждения Генеральной 

ассамблеей, должны быть более четко представлены 

и выделены в докладе Генерального секретаря, что-

бы упростить их рассмотрение Генеральной ассам-

блеей. 

12. Г-н Терци (Объединенная инспекционная 

группа), представляя доклад Объединенной ин-

спекционной группы (ОИГ), касающийся обзора 

долгосрочных соглашений в области закупок в си-

стеме Организации Объединенных Наций (A/69/73), 

говорит, что закупки составляют существенную ка-

тегорию расходов и представляют собой важный 

инструмент достижения оперативных целей орга-

низаций системы Организации Объединенных 

Наций и осуществления мандатов. 

13. Объем закупок организаций системы Органи-

зации Объединенных Наций за последние годы рез-

ко вырос — с 6,5 млрд. долларов США в 2004 году 

до 15,4 млрд. долл. США в 2012 году, т. е. примерно 

http://undocs.org/A/69/809
http://undocs.org/A/69/73
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на 137 процента. Расходы на закупки составляют 

35—40 процентов общей суммы расходов организа-

ций системы Организации Объединенных Наций. 

Учитывая, что закупочная деятельность связана с 

высокими финансовыми и оперативными рисками, 

ОИГ включает функцию закупок и деятельность в 

этой области в сферу приоритетного наблюдения, и 

за последние 10 лет подготовила для системы Ор-

ганизации Объединенных Наций пять докладов и 

записок, связанных с закупками. Двое из этих до-

кументов относились к общей политике и практике 

закупок и вопросам реформ, а остальные касались 

конкретных вопросов деятельности в области заку-

пок, таких как долгосрочные соглашения и кон-

троль исполнения контрактов. 

14. В рамках обзоров по вопросам закупок ОИГ 

выявила множество направлений для развития, вы-

делила передовые методы и дала ряд рекомендаций. 

Одной из основных проблем является отсутствие у 

организаций стратегии закупочной деятельности и 

недостаточное ее планирование. Многие организа-

ции начали вводить стратегии закупок по основным 

статьям, однако комплексная оценка портфеля заку-

пок и разработка корпоративной стратегии либо не 

проводится, либо проводится в недостаточной мере. 

15. Рекомендации ОИГ включали использование 

надлежащей оценки рисков и управления рисками 

для процедур закупок и контроля исполнения кон-

трактов; создание формальной политики утвержде-

ния поставщиков и формального механизма обзора 

жалоб поставщиков; укрепление политики и прак-

тики по вопросам конфликта интересов и этики; 

использование экологически и социально ответ-

ственных принципов закупки; а также эффективный 

мониторинг и оценка эффективности закупок. Для 

эффективного анализа, мониторинга и отчетности, а 

также усовершенствования внутреннего контроля 

организациям необходимо расширить возможности 

информационных систем, интегрировав в них про-

цедуры закупки и модули мониторинга. ОИГ с удо-

влетворением отмечает, что Секретариат осуще-

ствил многие из ее рекомендаций, включая реали-

зацию системы электронных торгов, усовершен-

ствование функций мониторинга, отчетности и ана-

лиза, эффективную подготовку, развитие культуры 

этики и добросовестности, использование незави-

симой системы опротестования результатов торгов, 

а также расширение возможностей для поставщи-

ков из развивающихся стран и стран с переходной 

экономикой. 

16. Как правило, заключаются долгосрочные мно-

голетние контракты, в течение срока действия кото-

рых многократно закупаются необходимые товары и 

услуги. В целом, проведенный ОИГ обзор этих со-

глашений показал, что их использование в системе 

Организации Объединенных Наций является акту-

альным, целесообразным и эффективным. Объеди-

нение отдельных потребностей в закупках в рамках 

одного процесса позволяет организациям сократить 

транзакционные издержки и использовать преиму-

щества крупных объемов закупок для сокращения 

цен. Использование долгосрочных соглашений также 

облегчает применение технических стандартов и 

стандартов в области качества. Тем не менее обзор 

выявил ряд недостатков, связанных с политикой и 

практикой организаций, которые могут свести на нет 

возможную выгоду от долгосрочных соглашений. 

Организации в различной степени страдают от недо-

статка конкретных принципов в отношении долго-

срочных соглашений и аналитических данных по за-

купкам. В сочетании с неудовлетворительными кор-

поративными стратегиями закупок и планированием, 

недостатком анализа затрат и недостаточно эффек-

тивным контролем исполнения контрактов это при-

водит к возникновению риска снижения эффектив-

ности либо потери возможных приростов эффектив-

ности. 

17. Принцип долгосрочных соглашений также мо-

жет использоваться при осуществлении организаци-

ями совместных закупок. Закупочная деятельность 

многих организаций системы Организации Объеди-

ненных Наций значительно пересекается, причем 

только на транспортные средства ежегодно тратится 

более 400 млн. долл. США. Объединение одинако-

вых пунктов закупок в рамках единого долгосрочно-

го соглашения позволило бы организациям обеспе-

чить более выгодные цены и условия контрактов. В 

Женеве и Риме совместные закупки организациями 

используемых товаров и услуг позволили достичь 

существенной экономии средств. Тем не менее су-

ществующее сотрудничество в области закупочной 

деятельности использует далеко не весь потенциал 

системы. Необходимо продолжать работу по согла-

сованию политики и практики в сфере закупок, а 

также вносить изменения в политику для содействия 

сотрудничеству и стандартизации товаров и услуг во 

всей системе. Отчет о долгосрочных соглашениях 
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содержал пять рекомендаций и многочисленные 

примеры передовых методов работы как в системе 

Организации Объединенных Наций, так и в рамках 

других институтов, в частности Европейской комис-

сии. Осуществление этих рекомендаций и использо-

вание передового опыта позволит повысить эффек-

тивность закупочной деятельности. Комитету пред-

лагается утвердить эти рекомендации в целях их 

внедрения во всей системе. 

18. Г-н Херман (Координационный совет руково-

дителей системы Организации Объединенных 

Наций), представляя записку Генерального секрета-

ря, содержащую его комментарии и комментарии 

Координационного совета руководителей системы 

Организации Объединенных Наций касательно до-

клада Объединенной инспекционной группы 

(A/69/73/Add.1), говорит, что организации системы 

Организации Объединенных Наций с удовлетворе-

нием принимают к сведению данный информатив-

ный доклад и соглашаются с оценкой Объединен-

ной инспекционной группы, согласно которой пере-

вод закупок в системе Организации Объединенных 

Наций на более стратегическую основу (по сравне-

нию с текущей системой, в которой рассматривают-

ся лишь отдельные сделки) будет весьма полезен. 

Организации отмечают, что использование долго-

срочных соглашений в рамках системы, как прави-

ло, уже является чрезвычайно эффективным (если 

учесть расхождения в спецификациях, обусловлен-

ные различиями в среде отдельных организаций). 

Общие спецификации позволят в большей степени 

использовать преимущества крупных объемов и за-

ключать выгодные с финансовой точки зрения со-

глашения за счет консолидации спроса в рамках си-

стемы Организации Объединенных Наций.  

19. Учреждения в целом приветствуют рекоменда-

ции ОИГ, однако делают ряд оговорок в отношении 

некоторых из них. Организации полностью согласны 

с рекомендацией 1, касающейся разработки конкрет-

ных принципов и указаний по стратегическому ис-

пользованию долгосрочных соглашений. В других 

случаях учреждения согласны с общей сутью реко-

мендаций, но выражают определенное беспокойство 

относительно их исполнения. Так, в отношении ре-

комендации 2, касающейся планов по контролю ис-

полнения контрактов, учреждения согласны с важно-

стью таких планов, но отмечают, что внедрение всех 

предложенных механизмов не всегда позволит обес-

печить существенные преимущества, особенно для 

менее крупных организаций. В том, что касается ре-

комендации 4, организации полностью согласны с 

призывом поддержать работу механизмов межучре-

жденческого сотрудничества, таких как Закупочная 

сеть Комитета высокого уровня по вопросам управ-

ления и Правовая сеть, но также выражают беспо-

койство относительно согласования общих условий и 

предполагают, что в ряде случаев тот объем ресур-

сов, времени и усилий, которого потребует такое со-

гласование, не обеспечит существенных преиму-

ществ. 

20. Г-н Дэвидсон (Южная Африка), выступая от 

лица Группы 77 и Китая, говорит, что закупочная де-

ятельность является ключевым аспектом управления 

Организацией Объединенных Наций, учитывая рас-

тущую сложность и масштаб ее операций. Поэтому 

Группа поддерживает меры по повышению эффек-

тивности, транспарентности и экономичности систе-

мы закупок Организации Объединенных Наций. Она 

принимает к сведению смену методики приобретения 

активов в сфере воздушного транспорта и услуг ло-

гистики с заменой процедуры приглашения к уча-

стию в торгах процедурой запроса предложений, и 

желает получить дополнительную информацию о но-

вой процедуре оценки и ее воздействии на географи-

ческое представительство участвующих поставщи-

ков. 

21. Группа подчеркивает важность расширения 

возможностей по участию в процессе закупок для 

поставщиков из развивающихся стран. Компаниям из 

этих стран должен быть предоставлен равный, спра-

ведливый и недискриминационный доступ. Группа 

отмечает усилия, описанные в докладе Генерального 

секретаря, и призывает к активизации работы в этом 

направлении. В частности, она поддерживает исполь-

зование бизнес-семинаров для повышения осведом-

ленности о возможностях и процедурных условиях 

участия в закупочных мероприятиях Организации 

Объединенных Наций. 

22. Группа отмечает преимущества, реализован-

ные с момента создания регионального отделения по 

закупкам в Энтеббе, и намерена запросить дополни-

тельную информацию о предложениях Секретариа-

та касательно будущего данного отделения в кон-

тексте рассмотрения глобальной модели оказания 

услуг. Наконец, учитывая, что Генеральная ассам-

блея не утвердила концепцию экологически ответ-

ственной практики закупок, Группа обеспокоена 

намерением Секретариата запустить эксперимен-

http://undocs.org/A/69/73/Add.1
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тальный проект в этой области. Отсутствует доста-

точная ясность в отношении этой концепции и ее 

возможных последствий для диверсификации по-

ставщиков по стране происхождения и для между-

народной конкуренции, особенно в случае развива-

ющихся стран. 

23. Г-н Пресутти (наблюдатель от Европейского 

союза), выступая также от лица стран-кандидатов 

Албании, Сербии и Черногории, бывшей югослав-

ской Республики Македония и Турции; Боснии и 

Герцеговины — страны, находящейся в процессе 

стабилизации и ассоциации; а также Армении, Рес-

публики Молдова и Украины, говорит, что Европей-

ский союз с удовлетворением принимает к сведе-

нию информацию, которая содержится во всеобъ-

емлющем докладе Генерального секретаря о заку-

почной деятельности, особенно информацию об ос-

новных инициативах, предпринимаемых с целью 

стратегического подхода к закупкам и модерниза-

ции процесса приобретения активов для удовлетво-

рения важнейших потребностей в лучших интере-

сах Организации. 

24. Европейский союз с большим интересом от-

мечает пропагандистскую деятельность Отдела за-

купок и приветствует его многосторонний подход. 

Он высоко оценивает усилия Секретариата по охва-

ту максимально широкой аудитории за счет перево-

да онлайн-портала «Глобальный рынок Организа-

ции Объединенных Наций» на несколько языков и 

рекомендует принять аналогичные меры в отноше-

нии Руководства по закупкам ООН. Информирова-

ние поставщиков и государств-членов о коммерче-

ских возможностях, которые предоставляет система 

Организации Объединенных Наций, и оказание им 

помощи в понимании руководящих принципов и 

практики закупок имеет важнейшее значение для 

повышения транспарентности системы. Европей-

ский союз рекомендует Отделу продолжать работу в 

этих важных направлениях. 

25. Делегация оратора приветствует прогресс в 

использовании системы «Умоджа», способствую-

щем переходу к более стратегическому управлению 

закупочной деятельностью Организации Объеди-

ненных Наций, модернизации закупок услуг чар-

терных воздушных перевозок, а также повышения 

эффективности и экономичности за счет улучшения 

условий критически важных контрактов. Деятель-

ность  Организации Объединенных Наций по за-

купкам должна соответствовать повестке дня в об-

ласти развития на период после 2015 года и осу-

ществляться в соответствии с требованиями, спе-

цификациями и критериями, совместимыми с обя-

зательствами по защите окружающей среды и прав 

человека и способствующими их исполнению, а 

также учитывать обязательства государств-членов 

бороться с принудительным и детским трудом. 

26. Г-жа Сабар (Соединенные Штаты Америки) 

говорит, что ее делегация высоко оценивает усилия 

Генерального секретаря по модернизации закупоч-

ной деятельности Организации Объединенных 

Наций. Организация ежегодно тратит свыше 3,2 

млрд. долл. США на закупку товаров и услуг и тем 

самым является крупным покупателем на мировом 

рынке; делегация оратора приветствует инициати-

вы, предпринятые Отделом закупок с целью приве-

сти процессы Организации в соответствие с пере-

довой практикой отрасли, включая переход на но-

вую методику проведения торгов для удовлетворе-

ния долгосрочных потребностей в чартерных воз-

душных перевозках, объединенные закупки при по-

средстве регионального отделения по закупкам в 

Энтеббе, оптимизацию баз данных о поставщиках и 

введение экспериментальной программы электрон-

ных торгов. Эти инициативы создали равные усло-

вия и коммерческие возможности для новых по-

ставщиков, включая поставщиков из развивающих-

ся стран и стран с переходной экономикой.  

27. Крайне важна транспарентность закупок, и  

делегация оратора рекомендует Генеральному сек-

ретарю продолжать укрепление механизмов внут-

реннего контроля за счет таких средств, как незави-

симая система опротестования результатов торгов. 

Наконец, возможно принять дополнительные меры 

для реализации эффекта масштаба в рамках про-

цесса цепочки поставок. Делегация оратора ожида-

ет, что «Умоджа» позволит устранить дублирование 

в процессе закупок и рекомендует Генеральному 

секретарю реализовать эти преимущества как мож-

но скорее. 

28. Г-н Подлесных (Российская Федерация) гово-

рит, что его делегация крайне обеспокоена тем, что 

Комитет рассматривает вопрос о системе закупок 

Организации Объединенных Наций, несмотря на то, 

что у делегаций не было достаточного времени на 

изучение доклада Консультативного комитета. Этот 

доклад не был выпущен на шести официальных 

языках до конца рабочей недели, и делегации не 

успели проконсультироваться с руководством в сво-
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их странах. Вместе с тем ожидалось, что делегации 

представят свои позиции по данному вопросу на за-

седании утром в понедельник. Делегация оратора и 

другие неоднократно сообщали Секретариату и 

Консультативному комитету о своей обеспокоенно-

сти задержками в выпуске документов, подлежащих 

рассмотрению Комитетом. Однако в данном случае 

нет никаких оправданий тому, что делегациям  не 

было предоставлено достаточное время на рассмот-

рение документов. Должностные лица комитета обя-

заны при необходимости откладывать заседание на 

более позднюю дату. Должностные лица комитета 

часто ссылаются на задержки в выпуске документов 

в качестве обоснования поспешного представления 

докладов Комитету и недостатка времени для их 

рассмотрения делегациями. Это обоснование в рас-

сматриваемом случае неприменимо, поскольку 

большинство пунктов, подлежащих обсуждению 

комитетом в данной части сессии, уже были пред-

ставлены. Текущее заседание возможно было бы от-

ложить на несколько дней, чтобы дать государствам-

членам время на изучение доклада Консультативно-

го комитета. Такая задержка не оказала бы негатив-

ного влияния на деятельность Комитета, в то время 

как поспешное представление документов пагубно 

сказывается на его работе, не позволяя государ-

ствам-членам участвовать в обсуждении. Делегация 

оратора не смогла выступить с заявлением по суще-

ственным вопросам, касающимся закупок, в связи с 

задержкой в выпуске доклада Консультативного ко-

митета. 

29. На этой неделе Комитет планирует заняться 

вопросами стратегического обзора основных фон-

дов и возможностей гибкого использования слу-

жебных помещений. Вместе с тем Консультативный 

комитет еще не выпустил доклады по данным во-

просам. Государствам-членам потребуется по 

меньшей мере один полный рабочий день на то, 

чтобы изучить документы и подготовиться к их об-

суждению на заседании Комитета. 

Заседание закрывается в 10 ч. 45 м.  

 


